

Fecha <b>14.01.2010</b>	Sección <b>Comunidad</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

## ALDF exigirá cuentas del Hoy No Circula Sabatino

**POR CINTYA CONTRERAS**

*cintya.contreras@nuevoexcelsior.com.mx*

Por considerar que los resultados del programa Hoy No Circula Sabatino son pobres y no ayudan a controlar ni mejorar la calidad del aire en el DF, la Diputación Permanente de la Asamblea Legislativa solicitará a la Secretaría de Medio Ambiente un informe sobre su operación.

El panista Juan Carlos Zárraga señaló que la medida sólo contribuye a incrementar el número de unidades de transporte público, generalmente más contaminantes que los autos que dejaron de circular en sábado, según un estudio del experto Héctor Rivera.

Al presentar el punto de acuerdo, del que se derivará la

solicitud de informe a la dependencia local, comentó que ésta se resiste a reconocer el fracaso del programa, del cual además, “no ha publicado ningún informe que refleje con claridad si los niveles de contaminación registrados los sábados han disminuido con su aplicación”.

En tanto y contrario a las críticas del PAN, el partido ecologista manifestó

su apoyo al GDF para la operación del tranvía al considerarlo un transporte sustentable, que además atraerá turismo nacional e internacional.

Sin embargo, condicionó su voto de confianza a la entrega de un informe pormenorizado del plan, para evitar confusiones y controversias sobre la inversión para su construcción.

